



## **Communiqué de presse Pour diffusion immédiate**

Toujours sans convention collective, l'impatience monte chez les policiers de Laval

**Laval, 3 février 2025** — Sans contrat de travail depuis plus d'un an, les membres de la Fraternité des policiers de Laval (FPL) s'impatientent devant la lenteur des négociations. Après une période soutenue au printemps dernier, les négociations piétinent. La FPL souhaite envoyer un message clair à l'administration municipale qu'il devient pressant de trouver une entente négociée, autant pour le bien-être de ses membres que pour celui des citoyens de Laval.

Les policiers de la Fraternité feront entendre leur mécontentement à l'administration municipale lors du prochain conseil de Ville, le 4 février. En plus de prendre la parole durant le conseil de Ville, une manifestation et des moyens de visibilité sont prévus.

« Nous tendons la main à l'administration municipale pour parvenir à une entente juste qui respecte les besoins des policiers, les attentes du maire et l'engagement envers un service de qualité pour tous les citoyens. La Fraternité, fidèle à son habitude, est prête et disponible à collaborer et le recours à la médiation est inutile », maintient Sylvain Tardif, président de la FPL. « Il est temps de mettre ce conflit de travail derrière nous et c'est ce que nos membres font savoir à l'administration municipale en manifestant. »

Face à la complexité grandissante du travail de policier en sol lavallois et à l'augmentation des interventions, la FPL demande une reconnaissance à la hauteur des défis quotidiens de ses policiers. Elle revendique une convention collective qui valorise leur engagement et qui rende la profession attractive pour les futures recrues à Laval. À titre d'exemple, les affaires criminelles déclarées au Service de police sont en hausse de 28 % depuis 2019, atteignant un sommet de 18 688 en 2023. Selon ces chiffres du rapport d'activités annuel du Service de police de Laval, des sommets ont notamment été atteints en 2023 en matière d'appels pour violence conjugale, de crimes contre la propriété ainsi que d'interventions auprès de personnes ayant un état mental perturbé

### **À propos de la Fraternité des policiers de Laval**

Depuis 1965, la Fraternité est au service de ses membres. Comptant maintenant plus de 700 membres, la Fraternité a pour mission de défendre, promouvoir et faire progresser les intérêts professionnels, économiques, sociaux et moraux de ses membres par tous les moyens conformes à la justice et à l'honneur.

- 30 -



## **Media Release For Immediate Release**

Laval Police Officers Grow Increasingly Impatient as They Remain Without a Collective Agreement

**Laval, February 3, 2025** — After more than a year without a labor contract, members of the Fraternité des policiers de Laval (FPL) are growing impatient with the sluggish pace of negotiations. After a period of steady discussions last spring, negotiations have now stalled. The FPL's message to the municipal administration is clear: for the well-being of FPL's members and for the citizens of Laval, it is urgent to reach an agreement.

FPL members will voice their discontent to the municipal administration at the upcoming City Council meeting on February 4. In addition to addressing the council, they are planning to protest and engage in other actions on the same day.

"We are reaching out to the municipal administration, hoping to come to a fair agreement. It must respect the needs of our officers, meet the mayor's expectations, and uphold our longstanding commitment to provide quality services for all citizens," said Sylvain Tardif, President of the FPL. "The Fraternité remains, as always, ready and available to collaborate, and mediation is not necessary. It is time to put this labor dispute behind us, and that is exactly what our members are communicating by protesting."

Given the increasing complexity of policing in Laval and the rising number of interventions, the FPL is calling for recognition that reflects the daily challenges faced by its officers. It is advocating for a collective agreement that values their dedication. For example, criminal cases reported to the Laval Police Service have risen by 28% since 2019, reaching a peak of 18,688 cases in 2023. According to the police department's annual activity report, record highs were reached in 2023 for calls related to domestic violence, property related crimes, and interventions involving individuals in mental distress. The FPL also wants to ensure that the profession remains attractive to potential recruits and convince them to serve specifically in Laval.

### **About the Fraternité des policiers de Laval**

Since 1965, the Fraternité des policiers de Laval has been serving its members. Now representing more than 700 officers, the FPL mission is to defend, promote, and advance the professional, economic, social, and moral interests of its members using any means while remaining consistent with justice and integrity.

– 30 –

Source: Fraternité des policiers de Laval

Media Contact: Valérie Bélanger

C. 450-807-9586